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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

クラブ回る中でほとんどのクラブが会員減少をしてお
りました。佐沼クラブは50数名の会員数を維持し続け
て50周年を迎え、次へ55周年、60周年と積み重ねるこ
のクラブは大変素晴らしいなと思っております。日本
全体、特に地方に行けば過疎化が進んで人口減してい
る中で会員増強をしなければいけない、あるいは会員
の維持を図らなければいけない、どうやめないように
していくかを考えなければいけない、それがお題目の
様に唱えられている地域がほとんどであります。佐沼
クラブは自分達のクラブに相応しい会員数で常に運営
されていることを参考にさせていただきたいと思って
おりますし、このことを79クラブの皆さんにお伝えし
たいと思っております。
　継続は力なりと言いますが、周年事業を見させてい
ただいても、しっかり目標を持った周年事業であった
なと思っております。岩手と宮城で400万人弱、そこ
に79クラブですので 5万人に 1クラブという状況です
が、ほとんどの所が 1万～ 2万の人口に 1クラブです。
佐沼クラブのエリアは 8万人ですので大変恵まれた環
境にあり、この態勢の中で運営されておられることは
素晴らしいことであると思っております。
　2011年の震災後に、確かにこの地域も被災地であり
ますけれども、沿岸の被災地をサポートするために全
国から支援を佐沼クラブを通して沿岸エリアに奉仕活
動をしている、この辺も意外と知られていない部分な
んだろうなと、こう言ったことをきちんとお伝えした
いと思っております。
　サンディエゴのガバナーエレクトセミナーに出席し
た際、時間に始まって時間に終わるという物事の原点
を教えられました。
　ラビンドランＲＩ会長の「世界のプレゼントになろ
う」というメッセージの中でこんな話がありました。
「私達は生まれてくる時はみんな手を握って生まれて
くる、そして生きていく中でいろんな知識、知恵、富、
栄誉、財産も得るでしょう。でも亡くなる時にはみん
な手をひらいて亡くなります。これはあの世には何物
も持っていくことは出来ない、この世に全ておいて行
くのですね。ですから、それを自分のファミリーで
あったり、あるいは会社にしっかりと自分のやったこ
とを次に引き継ぐ様な準備をある程度の段階になると
するんでしょう。」と。そして「我々ロータリアンは
仕事をしながら、色んな地域の活動をしながら、ロー
タリーというクラブを通していろんな社会貢献をして
皆さん方はいろんな地域、いろんな方々に支援をして
いるでしょう。今更ながら世界のプレゼントになろう
ということでありませんけれども、今一度、もう一度
世界のプレゼントになろうという意志で皆さん方に理
解をしていただきたい」ということでありました。

記者 2年目まだまだ若い頃「彼の生きた足跡を残す手
伝いが出来るのであれば」、毎日発行される新聞記事
には記者の思いや葛藤があると言うことでした。
　又、夜は夜で、パスト会長会が佐々木源悦代表幹事
主幹で開催されました。パスト会長方から色々とご指
導をいただきました。
　10月25日㈰は、皆川清パストガバナーを通じて、モ
ンゴル国歌舞団による支援コンサートが南三陸町仮設
住宅でありました。本当に素晴らしい馬頭琴の演奏と
歌、踊りに大変魅了されました。
　今日は、ガバナー公式訪問例会です。菅原裕典ガバ
ナー、浅野良弘ガバナー補佐、斉藤正人事務局長、よ
うこそおいで下さいました。会員一同心から歓迎申し
上げます。

・川崎大師ＲＣより、会員名簿が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・例会終了後、臨時理事会を開催します。

・復興支援特別委員会（猪股育夫委員）
　10月25日㈰南三陸町中瀬仮設住宅で開催されました
モンゴル国歌舞団による支援コンサートにおいでいた
だいた会員の皆様、ありがとうございました。
　11月 7 日㈯午後 3 時～。登米・南三陸Ｆｅｓｔｉｖａｌに
て開催されますトランペット演奏会においでいただき
たいと思います。
・青少年奉仕委員会（武川毅委員長）
　登米市少年少女野球大会のお知らせ
　　日　時　11月 7 日㈯　集　合　午前 7時
　　　　　　　　　　　　開会式　午前 7時30分
　　場　所　光ヶ丘球場・大東球場
　　※多くのご参加をお願い致します。

◎菅原裕典ガバナーのあいさつ並びに講評（要旨）
　国際ロータリー2520地区2015－2016年度のガバナー
を務めさせていただきます仙台泉ＲＣに所属しており
ます菅原裕典でございます。よ
ろしくお願い致します。
　今日は、大変楽しみにしてお
りました。私は佐沼にはよく来
ておりましたので遠いという感
じはありません。エレクトの時
に例会に参加してご挨拶をいた
しました。体操が印象的であり
ましたし、例会の中でそれぞれ
にこだわる運営をされているな
あと実感させていただきました。
お陰様で今日の夜の栗駒ＲＣ訪
問で77クラブ終了ということで
残すところ仙台青葉ＲＣと仙台
泉ＲＣの 2クラブです。最後ま
で気を緩めることなく順調に
やっていきたいと思っております。
　11時30分から会長・幹事会を
務めさせていただきました。岩
渕正彦会長の今年度の方針、佐
沼クラブが今取り組んでいるこ
と、これから課題となること等
色々とお話をいただきました。
　印象的だったのは、私が70数

第2523回例会　2015. 10. 29　№17
　　〈菅原裕典ガバナー公式訪問例会　Ａ方式〉

・本日の出席率　100％

・菅原裕典ガバナー、浅野良弘ガバナー補佐より
・岩渕正彦会長　菅原裕典ガバナーを歓迎します。
・岩渕栄市会員　ウジエスーパー様の 3Ｒ事業（リサ
イクル）の内閣総理大臣賞受賞誠にお目出度うご
ざいます。過去に宝酒造、トヨタ自動車と肩を並
べての受賞は地元の誇りでもあります。

・鈴木彦太会員　菅原裕典ガバナーご苦労様です。歓
迎します。ご指導の程お願いします。益々のご活
躍とご健勝をご祈念申し上げます。

・布施孝之会員　菅原裕典ガバナーをご歓迎申し上げ
ます。

・八谷郁夫会員　菅原裕典ガバナーの公式訪問、よろ
しくご指導の程お願い致します。

・飯塚仁哉会員　清月記の社長でありハンサムな菅原
裕典ガバナーの来訪を歓迎して。

・阿部泰彦会員　菅原裕典ガバナーを歓迎して。南三
陸復興支援にご参加の皆さん、大変ご苦労様でし
た。お忙しい中ご協力ありがとうございました。

・江川元徳会員　早くも10月末に！　皆様頑張って下
さい。2015、みんなのためになる！　四つテスト
の 4番目。菅原裕典ガバナーを歓迎！

・菅野幸一郎会員　現代では世界一絵画の値段が高価
だと言われているピカソの展覧会が10月31日から
12月23日まで、宮城県美術館で開催されます。見
に行かれる方は前売券を扱っておりますので、声
をかけて下さい。菅原裕典ガバナーを歓迎します。

・山田直志会員　菅原裕典ガバナー、浅野良弘ガバ
ナー補佐を歓迎いたします。

・菅原文之会員　菅原裕典ガバナーの佐沼ロータリー
クラブの公式訪問を大歓迎して。

・猪股育夫会員　菅原裕典ガバナーを歓迎して。
・熊谷敏明会員　菅原裕典ガバナー、登米の地へよう
こそ！

・高橋義文会員　菅原裕典ガバナーの公式訪問を歓迎
申し上げます。

・清水健会員　菅原裕典ガバナーのスピーチを楽しみ
にしています。

・大畑好司会員　菅原裕典ガバナーのスピーチを楽し
みにしています。

・伊藤幸子会員　初めてのガバナー公式訪問に緊張し
ます。お話を楽しみにしております。

・高橋利光幹事以下、菅原裕典ガバナーを歓迎して。
佐々木崇会員　佐藤靜市会員　佐々木源悦会員
小泉洋会員　菅原慶一会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　佐々木淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は10月最後の例会です。今月は色々と行事も多
く皆さんにはお忙しい中何かとご協力をいただき、本
当に感謝申し上げます。
　10月23日㈮には、川崎大師ＲＣから竹田正和会長以
下 4名の方々が佐沼クラブを通して南三陸町へ復興支
援ということで、佐藤仁町長へ和太鼓一張り、三味線
二棹の寄贈目録を贈呈してきました。それから10月 4
日に落成したばかりの戸倉小学校へ行き、和太鼓、三
味線を見に行って参りました。出来立ての真新しい校
舎、素晴らしい設備でした。 1年生から 6年生までの
生徒数わずか69名ということで、充実した教育が出来
るということでした。学校教育目標が豊かな情操と創
造的な知性を身に付け、思いやりに満ちた心身共にた
くましい児童を育成するとあります。
　又、先週の例会でゲストスピーカー河北新報社、千
葉淳一さんに卓話をしていただき、その話に本当に感
じ入りました。記者時代、仙台育英高校生の交通事故
の時、インタビューでの葛藤、事故直後のインタビュー、
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